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УВАЖАЕМЫЕ ЗЕМ ЛЯ КИ  !
История н аш его  О течества насчиты ва

ет нем ало тр агед и й  и потрясений -  р а з 
руш ительны е войны , револю ции, голод. 
Каж дая российская  семья зн а е т  горькую  
цену больш ой народной беды .

Среди первы х законов , приняты х в д е 
мократической России, один из важнейш их
- “О р еаб и л и тац и и  ж ертв  поли тически х  
реп ресси й ” .

Д ень пам яти миллионов невинных л ю 
д е й , ставш их ж ертвам и  войны го с у д а р 
ственной  м аш ины  против со б ств ен н о го  
народа, отм ечаем  мы 3 0  октября.

Сегодня рядом с нам и, в н аш ем  окру
ге , ж ивёт около четы рёх тысяч пострадав
ш их о т п о л и ти ч ески х  п р есл ед о в ан и й  в 
годы  террора.

Тяж ёлая память о н едал ёком  прош лом  
должна уберечь ны неш нее и б уд ущ ее по
коления от роковых ош ибок. Д ол г живущ их
- не допустить повторения р еп ресси й , к а 
кими бы политическим и зад ачам и  они ни 
были продиктованы .

Мы помним!

•  А. Ф илипенко, губернатор Ханты-
Мансийского автономного округа.

ВЫДВИЖЕНИЕ
КАНДИДАТОВ

НАЧАЛОСЬ
Городской штаб по подготовке и проведе

нию выборов 14.01.2001 г. доводит до сведения 
жителей г.Мегиона и п.Высокого, что в соответ
ствии со ст. 31 Закона Ханты-Мансийского ав
тономного округа от 22.06.2000г. № 45-03 после 
утверждения схемы избирательных округов на
чинается выдвижение кандидатов в депутаты 
представительного органа местного самоуправ
ления и Думы Ханты-Мансийского автономного 
округа.

Кандидаты могут быть выдвинуты избирате
лями соответствующего избирательного округа 
и в порядке самовыдвижения. Кандидаты могут 
быть выдвинуты также избирательными объе
динениями, блоками, но при этом устав полити
ческого общественного объединения должен 
быть зарегистрирован не позднее, чем за год до 
дня голосования.

Депутатом представительного органа мест
ного самоуправления и Думы Ханты-Мансийс
кого автономного округа может быть избран 
гражданин Российской Федерации не моложе 
21 года, обладающий избирательным правом, а 
также в соответствии с международными дого
ворами Российской Федерации иностранный 
гражданин, постоянно проживающий на 
территории соответствующего избирательного 
округа, обладающий избирательным правом и 
не моложе 21 года.

Вы движ ение кандидатов в депутаты  
М е ги о н с к о й  го р о д с ко й  Д ум ы  и Д ум ы  
Х анты -М ансийского  автономного округа  
заканчивается 15 декабря 2 0 0 0  года.

Получить необходимую консультацию о 
порядке выдвижения и регистрации кан
дидатов, бланки заявлений и подписные  
л и сты  м о ж н о  в го р о д с к о м  ш т а б е  по  
подготовке и проведению  выборов (тел .: 
3 -1 8 -3 6 )  либо у пред сед ател я  тер р и то 
риальной избирательной комиссии (тел .: 
3 -19 -34 ).

Городской ш таб по подготовке 
и проведению выборов.

ПРЕДВЫБОРНЫЙ  
МАРАФОН  

НАБИРАЕТ СИЛУ
В пятницу, 27 октября, прошло первое за

седание территориальной избирательной ко 
миссии муниципального образования. Из 13 
человек основного состава на заседании при
сутствовало 12.

С информацией о ходе подготовки к выбо
рам выступила начальник городского  штаба 
Н.П. Ермолаева. Главным вопросом повестки 
дня заседания стали выборы председателя 
комиссии, его заместителя и секретаря. Пред
седателем избрана член ком иссии Г.С. Ки- 
риндась, управляющая делами адм инистра
ции, заместителем - Н.П. Ермолаева, предсе
датель Комитета по экономической политике, 
секретарем - С.А. Суконкина, ведущий специ
алист Отдела ценовой политики.

Территориальная избирательная комиссия 
доводит до сведения специальный счет для 
внесения избирательных залогов кандида
тами в депутаты Думы Ханты-Мансийского  
автономного округ

СПЕЦИАЛЬНЫЙ СЧЕТ 
для внесения избирательных залогов кандида

тами в депутаты Думы Ханты-Мансийского авто
номного округа открыт в Ханты-Мансийском от
делении № 1791 Сбербанка Российской Ф еде
рации

Р/С 42 301 810 167460 100000 
К/С 30101 810 600 000 000 622 
в РКЦ г. Ханты-Мансийска 
БИК 047162622 
ИНН 8601001300 
ОКПО 02816668 
ОКОНХ 96130 
СООГУ 117113100
г. Ханты-Мансийск, ул. Дзержинского, 16.
ИНН 8601010551
Избирательная комиссия ХМАО 
Лицевой счет № 40811810567460000001 «1».

В.В. ЗМАНОВСКИЙ, председатель  
избирательной комиссии ХМАО,
Е.Н. КРЫЛОВА, главный бухгалтер.

Департамент по связям  с  обществен
ностью и н а с е л е н и е м  правит ельст ва  
ХМ АО  поздравляет всех работников ГОВД  
города М егиона с 20-лет ним ю б и л еем  и 
ж елает  у с п е х о в  н а  п о п р и щ е  н е с е н и я  
службы  по охране правопорядка, а  также 
здоровья, счастья и благополучия.

С. СТИХИН, руководитель приемной  
губернатора по городу М егиону.

ГУБЕРНАТОРОМ  ХОЧЕТ БЫТЬ  
И М О Н А Р Х И С Т, И К О М М У Н И С Т , и

Число претендентов на крес
ло губернатор» Тюменской об
ласти продолжает расти. На 23 
октября пять кандидатов уве
домили избирательную комис
сию Тюменской области о выд
вижении своей кандидатуры на 
должность губернатора облас
ти.

Среди претендентов на са
мый высокий в Тюменской об
ласти пост Валерий Пантелеев 
(самовыдвижение)- председа
тель Центрального комитета 
Монархической партии России,

Александр Черепанов -  депутат 
Тюменской областной Думы, выд
винутый Российской коммунисти
ческой рабочей партией, Владимир 
Чертищев -  депутат Государствен- 
ной Думы Федерального Собрания 
(Коммунистическая партия Рос
сии), Валерий Тебеньков- исполни
тельный директор Тюменской об
ластной общественной организа
ции «Союз ветеранов правоохра
нительных органов», Леонид Рокец
кий- губернатор Тюменской обла
сти, выдвинутый инициативной 
ФУп пой коллектива ОАО «Сургут

нефтегаз», НГДУ «Сургутнефть» 
и и ни ц и а ти в н о й  гр упп о й  
партии «Единство».

И звестно имя и ш естого 
претендента на губернаторское 
кресло. Городской Совет вете
ранов города Салехарда еди
ногласно проголосовал за выд
вижение Сергея Карепанова, 
председателя Тюменской обла
стной Думы, в кандидаты на дол
жность губернатора Тюменской 
области.

ИА «Югра-Информ».

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ  
МЕГИОНСКОГО ГОВД!

О т в сего  с е р д ц а  п о зд р ав л я е м  вас с 
ю билейной датой  - 2 0 -л е ти е м  о б р азо в а
ния М еги о нского  город ского  отд ел а внут
ренних дел!

Не секр ет , что в последние годы  авто
ритет органов милиции стал  возрастать. 
В этом нем алая засл уга  той  активной д е 
ятельности, которую  развернули работни
ки милиции в д ел е  борьбы с п р еступнос
тью, н арком ан ией , правонаруш ениям и.

Несм отря на все трудности  сов рем ен 
ного периода, проф ессионализм и м астер
ство сотрудников городского  О тдела внут
ренних д ел  р астет день ото дня . Их акти в 
ные действия по за щ и те  ж и зни  и и м ущ е
ства граж дан не остаю тся незам ечен н ы 
м и. И в эти  ю билейны е дни хочется п о ж е
лать вам удачи и успехов в ваш ем  н е л е г
ком , но благородном  д ел е!

О. ПУЗАНОВ, главный исполнительный  
д и р е к т о р  О АО  « С л а в н е ф т ь -М е ги о н -  
неф тегазгеология».

П оправка
В газете «Мегионские новости» от 27 октября 

2000 года при публикации границ избирательных 
участков допущено некоторое несоответствие схе
ме округов.

При указании центра избирательных участков 
№ 9 и № 10 следует читать не «Спортзал треста 
МНПС», а «Спортзал «Олимп».

При указании центра участка № 2 следует чи
тать не «ПТУ № 1», а «ММПУ № 1».

в ы х о а н о й  ПЕРЕНОСИТСЯ
На основании федерального закона, приня

того Государственной Думой, день отдыха с 4  
ноября 2 0 0 0  года переносится на понедель
ник 6 ноября 2000  года.

"'Возобновил свою работу контактный телефон 
городской администрации.

По всем вопросам мегионцы могут обращаться по телефону:

4- 34- 24.

Телефон работает круглосуточно, в режиме автоответчика.



1 ноября 2000 г.

О ЧЕМ  СО ВЕЩ АЮ ТСЯ  
М ЭРЫ ?

25 октября губернатор Александр Ф илипенко 
провел совещ ание глав муниципальных об ра 
зований Х анты -М ансийского  автоном ного о к 
руга.

Большую часть врем ени было посвящ ено 
обсуж дению  вопроса оптим изации  расходов 
бюджета 2001 года. П роблема волнует руко 
водителей округа  не напрасно. Нет увереннос
ти в том, что ф инансовое благополучие дня се 
годняш него  продлится и в следую щ ем  году, 
поэтом у губернатор и е го  заместитель по воп
росам  эконом ики  и ф инансов О лег Чемезов 
призвали глав м естного  самоуправления гра
мотно подходить к исполнению  местных бю д
жетов, просчитывать свои расходы на будущее, 
чтобы не испортить перспективу развития те р 
риторий и в дальнейш ем.

Начальник Управления ж илищ ного  с тр о и 
тельства О лег Тим ош енко инф ормировал ру
ководителей  муниципальны х образований  о 
ходе развития ж илищ ного  строительства в о к 
руге.

В 2000 году в округе  и по региональной Про
грамме “ Переселение” ожидается ввести 429,3 
тыс. кв.м етров жилья. Ожидаемый ввод жилья 
в 2001 году составит 660 кв.м етров и по П ро
грамме “ Переселение” - 28 тыс. кв. метров. Ап
робируется систем а ипотечного кредитования. 
Например, в Ханты-М ансийске уже принято бо 
лее 600 заявлений на общ ую  сумму кредита в 
размере 156 млн. рублей. Более 1 м лрд.руб- 
лей составит вклад в жилищ ное строительство 
непосредственно населения.

Главы м униципальны х о б р а зо в а н и й  С ур 
гута, Н ижневартовска, М егиона, Неф тею ганс- 
ко го  района , П ы ть-Я ха дол ож ил и  о развитии  
ж и л и щ но го  стр оител ьства  на своих  те р р и т о 
риях.

П р е с с -с л у ж б а  губер н ато р а  Х М А О .

«ЮГРА» НЕ СОБИРАЕТСЯ  
Д Р Е М А ТЬ

На очередном заседании президиума Полит
совета м еж регионального  общ ественно -поли 
тического  движ ения «Югра» в состав президиу
ма Политсовета и исполком а движения внесе
ны изменения. Из состава президиум а в связи 
с изм енением  м еста жительства и с выездом 
за пределы округа  выведены Валентин Боган, 
Виталий Бахирев, Александр Гаврин, Марат Зан- 
киев, С ергей Собянин и введены в состав пре
зидиум а Политсовета Владимир Асеев, Олег 
Чемезов, Наталья Западнова, Геннадий Олейник, 
В иктор  М игунов. П редседателем  исполком а 
движения вместо выбывш его Виталия Бахире- 
ва избран В иктор М игунов.

Основной задачей М О ПД «Югра», по заявле
нию  её лидера Александра Ф илипенко , остает
ся активное участие в общ ественно-политичес
кой жизни округа. Д вижение не останется в сто 
роне от предстоящ их выборов Думы автоном 
ного округа , органов м естного  самоуправления 
и губернатора Тю м енской  области. «Югра» и 
впредь будет отстаивать интересы  жителей о к 
руга. И сполком у движ ения предстоит разрабо
тать  м ер о п р и я ти я  по о б е сп е ч е н и ю  участия 
«Югры» в предстоящ ей предвы борной кам па
нии, определиться, кого движение поддержит, что 
для это го  сделает.

«Югра» уже приступила к предвы борном у 
марафону. С 15 октября начал работу консуль
тационно-учебны й пункт, где  кандидатам в о к 
ружные депутаты от движ ения можно познако 
миться с м етодической литературой, статисти 
кой, результатами социологических исследова
ний, получить консультации по интересую щ им 
вопросам . Президиум  Политсовета движения 
намерен ежем есячно рассм атривать вопросы 
контроля за  ходом под готовки  к  выборам.

Свои сим патии  среди заявленных кандида
тов в губернаторы Тю м енской  области пр ези 
диум  движ ения ещ е не определил. Н еобходи
мо правильно оценить ту или иную кандидатуру 
и поддержать тех кандидатов в депутаты окруж 
ной Думы, губернатора Тю м енской  области и 
глав муниципальных образований (Н ижневар
товск, Нягань, Кондинский  район), у ко го  есть 
четкая программа, ориентированная на улучш е
ние жизни людей, на социально-эконом ическое 
развитие территории.

ИА «Ю гра-И нф орм ».

Регулирование цен носит ограничен
ный характер, поэтому ценовая поли
тика была направлена на усиление со
циальной защ ищ енности  населения, 
изы скание резервов для пополнения  
бю джета и внебюджетных фондов.

У ровень ж и з н и
Д анн ая  те н д е н ц и я  

сохранится включитель
но по 1 квартал 2001 г., 
т а к  к а к  а к ц и з  с 
1.01.2001 года возрас
тет почти в 3 раза, и до-

предприятиям  ф орм и
рование цен осущ еств
ляется в соответствии 
с д ействую щ им  з а ко 
нодательством, исклю 
чение составляют вновь

НЕ ПРОИЗОШЛО РЕЗКОГО 
РОСТА ЦЕН НА ТОВАРЫ 

ПЕРВОЙ НЕОБХОДИМОСТИ
Реализация Законов 

ХМАО «О регул ирова
нии и контроле за це
нами в Ханты -М ансий- 
ском  автономном окру
ге», «О порядке введе
ния платных услуг, пре
доставляемых бю дж ет
ными организациям и в 
Ханты -М ансийском  ав
тоном ном  округе» п о 
зволила не допустить  
р е зко го  роста  цен на 
социально  н е о б хо д и 
мые товары.

Так, в феврале на то 
варном  ры нке города  
сложилась неблагопри
ятная о б с т а н о в ка  по 
ценам на хлеб и м оло
ко . П овы ш ение  бы ло 
вызвано тем, что увели
чены были о п то в о -о т
пускные цены. Отделом 
б ы л о  п о д го т о в л е н о  
распоряжение о сниж е
нии торговой  надбавки

на м о л о к о  д о  10% . 
Данная мера позволи
ла сохранить цену м о
лока неизменной с ян
варя по настоящее вре
мя. На том же уровне 
остались цены на м ар
гарин, конфеты ш о ко 
ладные, чай, соль, муку, 
хлеб, пшено, вермишель, 
водку, сметану.

З н а ч и те л ь н о  в о з 
р о сл и  цены  на м ясо  
свинины (40% ) и говя
дины, птицы (15%), кол
басы вареные (11%).

Ц ены  на о в о щ и  с 
января практически не 
изменились, однако се 
зонны е колебания (по 
д а н н ы м  м н о го л е тн и х  
наблю дений) отм еча 
лись в ию не-сентябре.

В связи  с и зм е н е 
нием акцизной ставки 
ув е л и чи л а сь  цена на 
бензин (см. таблицу).

полнительно будет сня
то ограничение по то р 
г о в о й  н а д б а в к е  на 
ГСМ.

По с о с т о я н и ю  на 
1.10.2000 г. заре гист
рировано лишь некото
рое снижение цен на го 
вядину туш еную (19% ), 
масло животное (12% ), 
м а сл о  р а с т и т е л ь н о е  
(7% ), яйцо (10% ), рис 
(30%).

Не всегда рост цен 
объясняется объ ектив
ными причинами. За 9 
месяцев 2000 г. прове
дена 61 проверка. В 11 
случаях выявлены нару
шения дисциплины цен. 
К виновным применены 
э ко н о м и ч е с ки е  с а н к 
ции.

В текущ ем году про
в е д е н а  к о м п л е к с н а я  
проверка аптек и аптеч
ных киосков. В целом по

открываемые аптеки, не 
имеющие специалистов 
с опытом работы.

В рыночной экономи
ке цены (как основной 
инструмент уравнивания 
спроса и предложения) 
увязывают возможности 
потребителя с денежным 
запросом производителя, 
выполняя в то же время 
очень важную функцию: 
влияют на уровень жизни, 
прожиточный м и н и м у м , по
требительский бюджет 
семьи.'

В с е  в о п р о с ы  об  
и зм ен ен и ях  ц ен , к о 
торы е у вас в о зн и ка 
ют, м о ж ете  задать  по 
те л .: 3 -1 8 -0 2 ,  с 8 .0 0  
до 1 6 .0 0  часов.

В. РУС ТЕЙ КО , 
завед ую щ ая  
О тд ел ом  ценовой  
политики .

М ар ка 0 1 .0 1 .0 0 0 1 .0 4 .0 0 0 1 .0 7 .0 0 0 1 .0 9 .0 0

АИ-76 5 5-10 5-10 6-40

АИ-92 6.50 6-10 6-30 7-50

Дизтопливо:
летнее 3-80 3-80 4-40 5-00
зимнее 4-00 4-00 4 -50 „I

ЯНВЯЯВП ■ИВЗДИВШГ»

ЗА 9 МЕСЯЦЕВ 2 0 0 0  ГОДА «СЛАВНЕФТЬ» 
ДОБЫ ЛА БОЛЕЕ 9 М ЛН . ТОНН НЕФТИ

За 9 месяцев 2000 года общ ая д о 
быча «Славнефти» составила 9 млн. 
028,3 тыс. тонн нефти - на 141 тыс. 

(тонн или на 1,5% больш е, чем год  на
зад. Как сообщ ил департам ент общ е
ственных связей компании, было пр о 
бурено и введено в эксплуатацию  160 
скважин с общ ей добы чей 347,2 тыс. 
тонн, что превы сило плановые показа

те л и  на 113,9%. В результате выпол
нения программ ы  вывода скваж ин из 
бездействия за 9 месяцев 2000 года не
работаю щ ий ф онд сокращ ён на 141 
скважину и уменьшился до 397 единиц.

«СЛАВНЕФТЬ» СТРЕМИТСЯ  
К РАСШ ИРЕНИЮ  

РЕСУРСНОЙ БАЗЫ
Делегация «Славнефти» прибыла в Судан, 

чтобы принять участие в тендере на право о с 
воения нефтяных месторождений в этой афри
канской республике. «Славнефть» стремится к 
расш ирению  собственной ресурсной базы и 
проявляет интерес к разработке  ряда других 
нефтяных залежей за  границей. В частности, 
компания ведет переговоры  об участии в о с 
воении м есторождения Субба (Ирак), запасы 
которого  оцениваю тся в 1 млрд. баррелей. До 
конца текущ его года ожидается подписание со 
глашения между «Славнефтью» и ГНКАР о с о 
вместном  освоении одного  из нефтяных м ес
торождений Азербайджана. Кроме того, компа
ния подписала контракт с Ираном об о каза 
нии услуг в области неф тедобычи на 6 млн. 
долларов.

При этом действую щ ий ф онд скваж ин 
возрос до 3 415 единиц. За 9 месяцев 
в «Славнефть-Мегионнефтегазе» извле
чено 9 млн. 022 тыс. тонн нефти при пла
не 8 млн. 704 тыс. тонн, в «Славнефть- 
Мегионнефтегазгеологии» - 1,5 тыс. тонн 
(55,7%  к плану), в «Славнеф ть-Красно- 
ярскнефтегазе» из разведочных скважин 
добы то 1,3 тыс. тонн нефти, что превы 
шает план на 23,4% . За указанны й пе 
риод на ЗАО «Ариголнеф тегазгеология» 
было введено 13 новых скваж ин и д о 
быто 35,5 тыс. тонн нефти, что превы 
шает план на 5,3%.

i— и

«СЛАВНЕФТЬ» НАМЕРЕНА 
ПРИОБРЕСТИ 100%  

АКЦИЙ 
«АРИГОЛНЕФТЕГЕОЛОГИИ»

«Славнефть» намерена в ближайш ее вре 
мя приобрести  100% акций ОАО «Ариголнеф - 
тегеология», специализирую щ ем ся по добыче 
нефти и газа на м есторож дениях Западной 
С ибири. Как сооб щ а ет департам ент о б щ е 
ственных связей «Славнефти», такое реш ение 
было принято на Совете директоров компании. 
На данный м ом ент акционерам и д обы ваю щ е
го  предприятия являются дочерние предприя
тия компании ОАО «Славнеф ть-М егионнеф те- 
газгеология» и «Славнеф ть-Холдинг АГ». По 
словам вице-президента «Славнефти» Алексея 
Печенкина, консолидация пакета акций будет 
спо собствовать  увеличению  капитализации  
компании, а также улучшит ее управляемость.
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В Ханты -М ансийском автономном округе 

со стороны властей социальным вопросам  
уделяется немало внимания. Но, несмотря на 
то, что в округе действую т сорок четыре со
циальные программы, назрела необходимость 
реформировать систему помощ и населению. 
Э та проблема была озвучена на сем инаре «О 
государственной социальной помощи», состо
явш емся в окружном центре. В его  работе  
приняли участие руководители территориаль
ных социальных служб округа, а такж е пред
ставители города Тулы, республики Коми и 
Я м ало-Н енецкого автономного округа, кото
рые приехали рассказать о своих наработках 
в этой сф ере. Необходимость подобной ра
боты отметили и прибывшие на семинар ру
ководитель Д епартам ента доходов населения 
и уровня ж изни  М инистерства труда и соци
ального развития Владимир Зим ин, зам ести
тель директора Всероссийского центра уров
ня ж изни Владимир Литвинов.

ГРЯДЕТ 
РЕФОРМА 

ДЛЯ НИЩИХ
Первый зам еститель председателя прави

тельства ХМАО Олег Чемезов отметил, что сущ е
ствующ ая в настоящ ее время систем а предос
тавления различных льгот и компенсаций мало
имущ ему населению влечет за собой дополни
тельные расходы на содержание служб, высту
пающ их посредниками между государством  и 
«льготниками». Конкретный человек должен по 
лучать конкретную  поддержку. Но зачастую так 
не происходит: не всегда объем затрат, который 
государство тратит на социальную поддержку, 
соответствует тому уровню  качества и объему, 
который можно было бы сделать.

Прожиточный минимум в третьем квартале 2000 
года в округе для пенсионеров составил 1718 руб
лей (в среднем надуш у населения -  2095). А  сред
ний размер пенсий в регионе -  870 рублей. На 2001 
год в окружной бюджет на социальные нужды за
ложено 274 млн. рублей, что в два раза больше 
прошлогоднего. Но реформирование существую
щей структуры оказания помощи населению не
обходимо еще и потому, что региональный бюджет 
становится бюджетом текущего содержания, что 
мешает его развитию. Поэтому оказывать соци
альную помощь нужно только самым бедным, чей 
доход значительно ниже прожиточного минимума. 
По постановлению губернатора ХМАО Александра 
Филипенко, в 2000 году это такие категории, как ин
валиды 1 и 2 групп, неработающие инвалиды 3 
группы трудоспособного возраста, дети-инвалиды 
до 18 лет, пенсионеры по старости.

«Социальная политика округа направлена преж
де всего на комплексное повышение качества жиз
ни населения», - отметила заместитель начальника 
Управления социальной защиты ХМАО Софья Со
ловьева. В настоящее время практически завер
шена работа по созданию нормативно-правовой 
базы по оказанию адресной социальной помощи 
малоимущему населению ХМАО. Возможно, тогда 
будут решены проблемы единого подхода в оказа
нии адресной социальной помощи, недостаточно 
стабильного финансирования, отсутствия специа
лизированных кадров.

ИА «Ю гра-Информ».

Наверное, каждый м егионец, имеющий  
дом аш нее ж ивотное, побы вал в этой  

старенькой деревянной избе почти  
на окраине го р о да . З десь  уже на 

протяж ении 30  ( ! )  л е т  располагается  
ветлечебница и ли , е сли  правильно  

ее называть, станция по борьбе  
с болезням и животны х .

ГДЕ ЛЕЧИТЬ

ботаю т зд есь  почти по 20 
лет, л ю б я т свою  раб оту  XX j 
и уход и ть  никуда  не с о 
б и р а ю тся .

Я не упо м янул а  ещ е 
об  о д н о м  в а ж н о м  н а 
п р а в л е н и и  р а б о т ы  
«станции» - в е те р и н а р 
ном  н а д зо р е . П р о сто  
дела здесь  обстоят на
м н о го  лучш е, и л а б о 
ратория , находящ ая
ся в зд а н и и  го р о д с 
ко го  ры нка, и справно  
р а б о т а е т .  Г л а в н ы й  
ветери нар ны й  и н с п е к 
то р  (он  ж е  - начальник 
с т а н ц и и  п о  б о р ь б е  с 
б о л е з н я м и  ж и в о т н ы х )
Н .М . Габш акуров  р а сска 
зы вает: «Н аш и инспект о-

К

Еще с 1981 го д а  больницу 
возглавл яет Наиль М аратович  
Габш акуров . Если учесть , что 
л ю би тел ей  ж и вотн ы х в се -та ки  
намного больше, чем противни
ков «ж ивности» в дом е , то  н е 
тр уд но  пр ед ставить , ка кой  п о 
т о к  п а ц и е н т о в  п р и н и м а ю т  
зд есь  е ж ед невно . «Д вадцат ь- 
двадцат ь пять посетителей - 
это обычная норма, - рассказы 
вает Наиль М а р а то ви ч .- П р и 
носят чаще всего  собак, кош ек, 
но бывают декоративные, э к з о 
тические животные - попугаи, 
кры сы , зм е и  хом ячки , черепахи, 
ры б ки , д а ж е  обезьяны . К ром е  
ам булат орного мы п р о в о д и м  
л е че н и е  операт ивное: стери
лизация, кастрация, переломы , 
полостные о п е р а ц и и  (к е с а р е 
во сечение, язвы ), также р а б о 
таем по вы зову, есл и  «пациен
ты» - д о м а ш н и й  скот: лош ади , 
свиньи, коровы , овцы».

У слуги  по лечению  ж и в о т 
ных - платны е, а вы рученны е 
д е н ь ги  идут на с о б с тв е н н ы е  
нуж ды  ветлечебницы : бум ага , 
плата за  эл е ктр и ч е скую  э н е р 
гию , ГСМ, а главное , п р и о б р е 
те н и е  м е д и ка м е н то в . Н аркоз  
сейчас дорогой , поэтом у и пр о 
ведение  опе р а ц и й  - сам ая д о 
р о га я  у с л у га : с те р и л и за ц и я , 
наприм ер , с то и т  3 5 0 -4 0 0  р уб 
лей. Конечно, специалисты вык
ручиваю тся, ка к  м огут, о п е р а 
ции делаю т б ы стро  и пр о ф е с 
с и о н а л ь н о . Но п р е д с та в ь те , 
че го  им это  сто ит : ком натуш ки  
тесные, вода привозная, «удоб
ства» на улице, до  и после  ка ж 
д о го  прием а  и врач, и ф ельд
ш ер м ою т руки  в обы чном  д е 
ревянном руком ойнике, нет воз
м о ж н о сти  сд ел ать  п о л н о ц е н 
ный анализ со сто ян и я  «паци
ента», та к ка к  п о м е щ е н и й  под  
л а б о р а то р и ю  и опе р а ц и о н н ую  
нет - пр и сп о са б л и в а ю тся , как 
м огут.

С та нц и я  по  б о р ь б е  с б о 
лезням и  ж ивотны х - п р е д п р и 
ятие  го с у д а р с тв е н н о е , п р е д 
ставляет ф едеральную  и с п о л 
н и те л ь н у ю  в л а с ть . П о э т о м у  
осо б ы х  пр и в и л е ги й  о т  го р о д а  
не треб ую т. Но по п о во д у  н о 
вого  пом ещ ения об ращ ал ись  - 
и не раз. На протяж ении  10 лет 
го р о д с ки е  власти  пр иним али  
п о л о ж и те л ь н ы е  р е ш е н и я  по 
этому вопросу, а потом снова их 
отм еняли . Нынеш няя а д м и н и 
стр ация , наконец , довела  это  
дело  до  конца. Почти. В ы деле
но помещ ение площ адью 75 кв. 
м етров  в зд ани и  автостанци и . 
Но по ка ки м -то  причинам  р е 
м онт зад е р ж и ва е тся . Говорят 
проблем ы  с ка н а л и за ц и о н н ы 
ми сетями, а следовательно, до 
си х  пор  не установлены  са н у 
зел , раковины  для мытья рук. 
И вы нуж д ены  р а б о т н и ки  л е 
чебницы  пр од ол ж ать  прием  в 
своей  «избуш ке на курьих н о ж 
ках» (пациенты -то  ждать не м о 
гут) и надеяться , что с к о р о  у 
них появятся настоящ ие б е л о 
снежная операционная  и л аб о 
ратория, где  м ож но буд ет п р о 
водить  все не о б хо д и м ы е  и с 
с л е д о в а н и я . А о п т и м и з м  их 
пр овер ен  врем енем : и м е д се 
стра , и ф ельдш ер, и врачи p a 

pa  контролируют все  торговые 
точки в г о р о д е : проверяю т  к а 
чество овощей, фруктов, продук
тов и  сы р ья  живот ного п р о и с 
хо ж д е н и я , проводят  р е й д ы  в 
магазины , местный кол басны й  
цех. О бнаруженны е наруш ения, 
в  о сн о в н о м , касаются н е  ка ч е 
ства товара, а оф о рм л ения  д о 
кумент ации. Е сл и  продукт  не  
прош ел  вет еринарно-санит ар- 
ную  эксперт изу, м ы  п р о в о д и м  
ее в  св о е й  лаборат ории , а п о 
том уже д а е м  д о п у с к  на р е а л и 
зацию  товара. Если ж е мясо (что 
бывает р е д ко ) некачественное, 
п р о во д и м  утилизацию: оно  з а 
ливается хл о р н о й  известью или  
сжигается в кремат ории на го 
р о д с ко й  свалке».

Как в ид и те , и эта  сто р о н а  
д е я те л ь н о сти  в е те р и н а р о в  не 
м енее  важная и нацелена  на 
о х р а н у  з д о р о в ь я  м е ги о н ц е в , 
чтобы , не дай , Б о г, им  н е ка ч е 
ствен ны й  п р о д у кт  не п о д с у н у 
ли. Т ак что, ка к  ни крути , а п о 
м ещ ение приличное  не обходи 
мо «по всем  статьям ». О ста е т
ся надеяться , что У КС п о то р о 
пится  с  р е м о н то м  и не з а тя 
нет е го  д о  весны .

Р . Е Ф Р Е М Е Н К О .
Ф о то  И . А Л Е Х И Н О Й .

j Там ар а  НОСОВА, актриса: - Хо
телось бы, чтобы им был Владимир 
Путин. Я надеюсь, он см ож ет стать 
величайш им человеком  и выведет 
нас из кризиса . Каждый правитель 
имеет собственное  время, а у каж 
д о го  врем ени есть  св о и  о тр и ц а 
тельные пики. Кризис был у всех 
наших деятелей после револю ции. 
И в этой  связи  величайш им  для 
своего  времени можно назвать Ста
лина. Ведь никто тогда не думал, что 
м ожно победить Гитлера. Как бы 
Сталина в остальном  ни ругали, он 
вывел страну  из та ко й  войны ! В 
свое время на его  плечи легло раз- 
дрызганное, больное, голодное госу
дарство, и он см о г е го  поднять.

Николай БЕЗБОРОДОВ, генерал 
авиации, зампред Комитета Госдумы 
по обороне: -Трудно сказать навскид
ку. У каждого столетия есть свои лич
ности. Если уж Терешкову выбрали,

КТО САМЫЙ, САМЫЙ?
М еждународная ассоциация «Женщина года» назвала 

Валентину Тереш кову «Величайшей женщ иной столетия». 
Кого бы вы назвали «Величайшим мужчиной столетия»?

то нужно назвать Гагарина, который пер
вым шагнул за пределы Земли. А из 
области науки это, скорее всего, Эйнш
тейн. Яркого полководца я назвать зат
рудняюсь. Наверное, этим надо зани
маться «на расстоянии». Хорошо, что 
есть архивы, лишь бы их изучали доб
росовестно и не подтасовывали.

Георги й  Д А Н Е Л И Я , кин ореж и с
сер: - Ну раз назвали Тереш кову, то
- Гагарин. А из области искусства  
м ожно выбрать многих, начиная от 
Толстого  и кончая Довлатовым.

А н д р ей  Р О С Т О Ц К И Й , а ктер  и 
реж иссер: - Если брать моих знако 
мых, то они все - величайшие мужчи
ны. А если серьезно, то  наиболее ин
тересной личностью  я считаю акаде
м и ка  А нд р ея  С а ха р о в а . Ч е л о в е к  
изобрел самое смертоносное Оружие 
и всю  ж изнь боролся за м ир и св о 
боду личности.

С е р ге й  Ю Ш Е Н КО В , член Ком и
тета  Госдум ы  по б е зо п а сн о сти : - Я 
уд и вл ен  вы бором  В алентины  Т е 
ре ш ко в о й . Мы ж е вы бираем  «ж ен

щ ину столетия», а не «косм онавта  
с то л е ти я » . Т о гд а  « в е л и ч а й ш и м  
м уж чин ой  века» сл е д уе т  назвать  
на ш его  Га га р и на  или а м е р и ка н с 
к о го  а стр о н а в та  А р м с тр о н га . Я, 
с ко р е е , предлож ил  бы А нну А хм а
тову. Надо, наверно, вы бирать ф и
гуры  и з  э то го  ряда . Т аких, н а п р и 
мер, как М ихаил Б улгаков, Андрей 
П л а то н о в ... В о о б щ е , э то  о ч е н ь  
сл о ж н о , п о то м у  что  XX в е к та ко й  
разнообразны й, в нем  бы ло ка к  бы 
м ного  веков, и в каж дом  есть  свой  
герой . Лучш е определять по но м и 
нациям. Если в спорте , то, конечно, 
Пеле, в м узы ке  - Ш остакови ч . М о 
ж ет, д аж е  Ельцин (при  всех  е го  
м инусах) пр ош ел  бы по  к а ко й -н и 
будь, учиты вая гр а н д и о зн о сть  с о 
в е р ш е н н о го  им  п е р е в о р о т а  во 
всех см ы слах.

И М А -п р е с с .
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ПОЛОВИНА ПРЕСТУПЛЕНИЙ 
РАСКРЫТА ПО «ГОРЯЧИ Л СЛЕДАМ

З а  9  м есяц ев 2 0 0 0  года зарегистрировано 8 1 7  преступлений, за  ан ал о 
гичный п ериод  прош лого года -  7 64 . В озросло количество зарегист риро
ванных тяжких преступлений, и  теперь они составили 6 3 , 5  процентов.

»

Зарегистрировано 158 преступ
лений, связанных с незаконным обо
ротом наркотиков. Это почти вдвое 
больше по сравнению с прошлым 
годом. 147 уголовных дел было на
правлено в суд. Причем, 67 из вы
явленных преступлений было со
вершено в особо крупном размере, 
а 21-неоднократно.

С начала этого года сотрудника
ми милиции выявлено 91 экономи
ческое преступление (в прошлом 
году - 65). Каждое третье из них со
вершено в крупном размере. В кре
дитно-банковской системе выявле
но 22 преступления, в топливно- энер
гетическом комплексе -10, в сфере 
потребительского рынка -19.

Количество зарегистрированных 
преступлений против личности со
кратилось, в первую очередь, за счет 
хулиганств. Несколько больше за
р е ги стр и р о в а н о  ум ы ш ленны х 
убийств, фактов угрозы убийством 
и причинения вреда здоровью.

Структура имущественных пре
ступлений выглядит следующим об
разом: по сравнению с прошлым го
дом незначительно сократилось ко
личество краж, в том числе из квар
тир, вымогательств, угонов транспор
тных средств. На уровне прошлого 
года осталось число разбоев, все они

раскрыты. Больше зарегистрировано 
краж транспортных средств и цвет
ных металлов, краж из автомашин, гра
бежей и мошенничеств.

По оконченным производством 
уголовным делам 57 преступлений 
совершено подростками или при 
их участии. Сократилось количество 
преступлений, совершенных лица
ми в состоянии опьянения. Кроме 
того, произошло существенное 
снижение уровня рецидивной пре
ступности. На уровне прошлого года 
осталась групповая и уличная пре
ступность.

Сотрудниками милиции за де
вять месяцев выявлено 5290 адми
нистративных правонарушений. Со
трудники группы по борьбе с пре
ступлениями в сфере потребитель
ского рынка постоянно проводили 
профилактические мероприятия, в 
ходе которых изъято 1126 экземп
ляров аудио- и видеопродукции с 
признаками контрафактности. Кро
ме того, выявлено 28 фактов обма
на потребителей в небольшом раз
мере и 176 нарушений правил тор
говли. Из незаконного оборота 
изъято более тысячи литров алко
гольной продукции.

Увеличилось количество рас
крываемых преступлений, и теперь

коэффициент раскрытия составля
ет 74, 5 процентов. При этом 54, 2 
процентов зарегистрированных пре
ступлений раскрыто по «горячим 
следам». С начала года выявлено 
400 граждан, причастных к соверше
нию преступлений, из них 348 при
влечено к уголовной ответственно
сти. Возраст более трети преступ
ников - от 18 до 24 лет, а больше 
половины выявленных лиц не име
ют постоянного источника дохода.

Из 71 преступника, объявленно
го в розыск, найдено и задержано 
46. Из 22, без вести пропавших, 
было установлено местонахожде
ние 16.

Как и за аналогичный период 
прошлого года, совершено 37 ДТП. 
При этом погибло 2 человека ( в 
прошлом году - 1 ) и 42 получили 
травмы различной степени тяжес
ти ( в прошлом году - 46 ). За 9 
месяцев текущего года сотрудника
ми ГИБДД было выявлено 9321 
нарушение Правил дорожного дви
жения, причем каждое четвертое из 
них - превышение скорости.

Т. РЯПОСОВА, инспектор  
ш таба О ВД г . М еги она по 
связям со С М И , старш ий  
лей тенант м илиции.

шшттштмшттты^ ттгттшт
С нова  н а ч а л с я  о с е н н и й  п р и зы в . Ребятам предстоит д в а  года  

посвятить защ ит е Отечества. С л уж ба  н е  и з  л е гки х . Но, оказы вает ся, 
и  з д е с ь  бывают  ку р ь е з н ы е  сл уча и , кот орые б ы вш и е  солдат ы

вспом инаю т  с  у л ы б к о й . .. ■

«КОРОЛЕВСКИЙ» УЖИН
Пшенка, пшенка, пшенка... Как выразился сержант 

Колька известной фразой из фильма: «Скоро кука
рекать буду». «Действительно, месяц до «дембеля» 
остался, а так ни разу по-человечески и не поели», - 
поддержали его друзья. Колька тут их и успокоил, по
обещав, что завтрашнее дежурство на кухне одного 
из их шестерки они превратят в «пир на весь мир».

Сказано - сделано. Столовая закрыта. На кухне 
кипит работа: с картошки только стружка летит, 
шкворчит большая сковорода. Вот уже и блюдо го 
тово. Только за ложки друзья взялись, Колька по
бледнел , зам олчал  и ткнул  пальцем  в о кно . 
Проверить дела кухонные шел старший лейтенант. 
Убегать некогда, да и некуда, поскольку вход в 
помещ ение был единственный. Правда, было еще 
и маленькое раздаточное окошко, соединяющее 
кухню со столовой. Туда и нырнули Колькины друзья, 
не забыв при этом сковороду прихватить...

Запах жареной картош ки буквально опьянил 
лейтенанта:

- Картош кой пахнет...
- Никак нет, товарищ  старш ий лейтенант!
- Пахнет. Не «галлюники» же у меня.
- Нет! Возможно вам просто кушать хочется.
- Ничего мне не хочется! Пахнет!..
Колька скорчил удивленную рожу и только развел 

руками. Проявив все навыки сыщика, старший лей
тенант обшарил и буквально обнюхал все помещение 
кухни. Но, так нигде и не обнаружив картошки, ушел с 
недоуменным видом. Ребята попробовали обратно 
влезть через то же окошко. Странно, но никто из них 
даже плечи в спасительное отверстие просунуть не 
смог. Вот что значит страх, никому же на гауптвахту не 
хотелось, тем более за месяц до «дембеля»...

... А когда 30 дней минуло, и друзья навсегда поки
дали часть, к Кольке снова подошел лейтенант.

- Слышь, Коль, была все же картошка, а?
- Была, товарищ старший лейтенант.
- фу, ну вот и хорошо. А то я и вправду подумал - 

«галлюники».

ком пот ДЛЯ ОФИЦЕРОВ
То, что для приготовления еды гарнизонные по

вара явно не пользовались кулинарной книгой, ре
бят уже не смущало. После года службы их желуд
ки спокойно «перетравливали» перловую «шрап
нель», да и килька в томате вполне сходила за крас
ную рыбу. Единственное, с чем не могли солдаты 
смириться, так это с «пищевой добавкой». После
днюю повара втихушку подливали в компот, после 
чего даже в самоволку ребятам ходить не хотелось. 
После дозы брома смотрели они на «слабую полови
ну» рода человеческого глазами столетних стариков.

Решив однажды восстановить справедливость, 
дежурный по кухне Виталий нашел тот самый за
ветный пузырек, содержимое разлил по стаканам 
с компотом и поставил «напиток богов» ... на офи
церский стол.

Что было дальше - догадаться нетрудно. На сле
дующий день угрюмые лица офицеров показыва
ли их неудовлетворенность жизнью, еще через сут
ки «несчастные» делились обидами на жен. Ситу
ация достигла своего эпогея, когда ротному его «по
ловина» указала на дверь. Оскорбленный муж тут 
же собрал «консилиум», на котором офицеры де
дуктивным методом вычислили причину своих бед. 
В наказание за «преступление» рота совершила 
марш - бросок на 20 километров. На удивление офи
церского состава вместо покаяния на лицах сол
дат сияли ехидненькие улыбки.

И. БОЙКО.

П РО ГНО З погоды  
с  1 по 3  ноября 

В большинстве дней периода -  снег, метель. 
Ветер западный, северо-западный 9 -1 4  м /сек. 
Ожидается похолодание. Температура ночью 
-1 5 ...  -20 * С, днем  -9 . . .  -1 4 е С. В последую 
щ ие дни сохранится холодная погода с те м 
пературой ночью -2 0 ...  -2 5 ’ , днем -1 2 ...  -1 Т С .

О м ский гидром етцентр .

ТВОРЧЕСТВО ЮНЫХ

МЕГИОНСКИЕ 
ТАЛАНТЫ ПОКОРЯЮТ 

РОССИЮ
Открылся концерт

ный сезон у юных ме- 
гионских артистов-во- 
калистов.

У ч е н и ц а  Д е т с к о й  
школы и скусств  № 1 
Ирина Нетыкша вм ес
те со своим педагогом 
Г.А. Быковой выехали 
в Тюмень на 1 о ткры 
тый М еж д ународны й  
те л е в и зи о н н ы й  к о н 
курс исполнителей на
родной песни, посвя
щенный 100-летию  со 
дня рождения русской 
певицы Лидии Русла
новой.

А эстрад но-дж азо
вый ансамбль «Джайв» 
с 3 по 8 ноября пр и 

мет участие в 4 М еж 
дународном фестива- 
ле-конкурсе  детского  
творчества «Роза вет
ров - 2000» в г. М оск
ве. Д евуш ки выступят 
в номинации «вокаль
ные эстрадные ансам- 
б л и » ,  а с о л и с т к а  
« Д ж а й в а »  Э л ь в и р а  
Караева - в ном ина
ции «солисты».

Будем надеяться, 
что м егионские «звез
дочки» в очеред н ой  
раз покорят зрителей 
и с т р о г о е  ж ю р и  и 
вернутся с на град а 
ми.

Р. Е Ф Р Е М Е Н КО .

Коллектив администрации города разделя
ет горечь утраты семьи Зининых по поводу без
временной кончины сына

А ртем а.

Примите искренние 
и сердечные соболезнования.

Депутаты городской Думы выражают искрен
ние соболезнования семье Зининых по поводу 
безвременной кончины их сына 

А ртем а.

С корбим вместе с вами.

Управление ДОУ выражает глубокое соболез
нование своей коллеге Зининой Ольге Борисов
не по поводу преждевременной кончины лю би
мого сына

А ртем а.

Глубоко скорбим  вместе с Вами.

Выражаем искренние соболезнования наше
му руководителю Зинину Александру Констан
тиновичу, е го  близким  по поводу тяжелой утра
ты, безвременной кончины лю бимого сына 

А р тем а .
Скорбим вместе с вами.

Комитет по ф изической 
культуре и спорту.

Тренерский коллектив с /к  «Олимп» выража
ет глубокое соболезнование председателю Ко
митета по ф изической культуре и спорту З ин и 
ну Александру Константиновичу, родным и близ
ким по поводу безвременной кончины сына 

А ртем а.

С корбим вместе с вами.

Коллектив агентства «М егионские новости» 
выражает искренние соболезнования председа
телю Комитета по физкультуре и спорту З ини
ну Александру Константиновичу по поводу б е з
временной смерти его  сына 

А ртем а.

Выражаем сердечную благодарность коллек
тиву М егионского УБР, мехцеху, родным и близ
ким, оказавш им помощ ь в организации похорон 

С ЛИ В КА  
Д м итрия Поликарповича.

Жена, дети, внуки.
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